

Sablé le 23/06/2022

Chères Rotariennes, Rotariens, Conjointes et conjoints
Chers amis

Je vous remercie pour votre confiance renouvelée
à la présidence du Rotary Club de Sablé.

Si en 2020/2021, nous avons travaillé et avons réalisé nos actions

L'absence des moments de partage avait généré chez moi une certaine frustration.

Je remercie aussi les membres du bureau qui m'accompagnent ainsi que les responsables des actions, et tous ceux Rotariens et Conjointes qui s'impliquent.

Nous avons mené une année 2021/2022 tambour battant avec notamment le beau projet des jardins partagés et l'aventure de l'aide aux ukrainiens

Nous avons décidé que nous n'allions pas lancer de nouvelle action du président mais que nous allions consolider les acquis :

-> pérenniser l'action des jardins partagés. Maintenant que le "gros oeuvre" a été fait, nous devons le faire vivre en faisant en sorte que les citoyens s'approprient cet espace et ce concept

-> réaliser les actions habituelles : Trophée Malhaire, Polio, Concours jeunesse et com°, Marché de l'Avent, le prix des apprenants, Espoir en tête

-> reprendre les échanges avec l'arrivée de 2 students et le départ d'1 student. Les échanges font partie de l'ADN du club et nous sommes tous ravis de revoir des jeunes avec nous

-> consolider les acquis avec le club allemand. Si parfois nous avons eu l'impression que le club prenait de la distance, des échanges récents nous donnent l'impression que certains allemands veulent poursuivre la relation voire mener une action conjointe.

Nous devons y réfléchir.

-> accompagner l'Interact qui a réalisé des actions en toute autonomie en 2021/22 mais dont les membres vont s'envoler à la fin de l'année : il faut prévoir la relève

-> favoriser l'essor du club : après avoir réalisé un diagnostic de la santé du Club, certaines idées sont apparues. Il s'agit à présent de les appliquer

-> remercier nos sponsors qui nous suivent tous les ans au travers de la plaquette qui nous permet de financer nos échanges students.

Et puis nous vivrons 2 temps forts qu'il faudra préparer, organiser en anticipation

-> l'anniversaire du club en novembre

-> le Ryla en février

-> La rencontre avec le club de Buckeburg en mai (?)

Et nous aurons à soutenir notre nouveau gouverneur Pascal et son équipe sabolienne bien représentée au district

Le programme de l'année est bien chargé et nos énergies vont être mises à contribution.

Nous aurons à coeur de le faire dans la joie et la bonne humeur avec pour objectif le respect de notre devise " Servir d'abord"

Bonne année rotarienne à tous

Merci